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Abstract (en)
[origin: US4451263A] The very economical padding methods for applying liquid treatment agents and which have largely become established for
flat-lying material are also interesting for dyeing and finishing tubular textile material. In the latter case, the use of this technique is however opposed
by the finding that on impregnating circular-knitted goods on a pad mangle the squeeze edges are marked on both sides of the tube, which gives
rise, for example, to undesirable color differences. According to the invention, this adverse phenomenon and the problems arising therefrom can
be avoided if, through maintaining a relatively high liquor pick-up by the textile material and through mechanical shifting of the edges, the liquor is
enabled to level out any unevenness produced on squeezing.

Abstract (de)
Die sehr wirtschaftlichen Klotz-Verfahren zum Aufbringen von flüssigen Behandlungsmitteln, welche sich für flachliegendes Material weitgehend
durchgesetzt haben, sind auch für das Färben und Ausrüsten von schlauchförmigem Textilgut interessant. Der Anwendung dieser Technologie
steht im letzteren Falle indessen der Befund entgegen, daß beim Imprägnieren von Rundstuhlware auf dem Foulard an den beiden Seiten des
Schlauches eine Markierung der Quetschkanten auftritt, was beispielsweise zu unerwünschten Farbtonunterschieden Anlaß gibt. Erfindungsgemäß
lassen sich diese negative Erscheinung sowie von daher ausgehende Schwierigkeiten vermeiden, wenn durch Einhalten einer relativ hohen
Flottenaufnahme durch das Textilgut und durch mechanisches Verlegen der Kanten der Flotte die Möglichkeit gegeben wird, die beim Quetschen
entstandene Unegalität auszugleichen.
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